



Bezirk Attnang:

Große Beteiligung beim Pensionistentreffen!

Sehr interessiert verfolgten die Pensionistinnen und Pensionisten aller ehemaligen Betriebsparteien die Ausführungen von Bundesvorsitzenden der GPF- Pensionisten Ditmar Fürst und Landespensionistenvertreter Franz Poimer.

Bis auf dem letzten Platz gefüllt: Gasthaus Fehringer in Regau

Sie informierten über die Steuerreform, die Pensionsanpassung von + 1,2% und stellten einen Vergleich der Pensionssysteme zwischen Österreich und der BRD an. Dabei wurde klar, dass Pensionsanpassungen in Höhe der Inflationsrate und 14 Monatspensionen jährlich, wie hierzulande üblich, in Europa die Ausnahme darstellen.

Kollege Fürst berichtete noch über die Mitgliederentwicklung der GPF, Halbierung des Behandlungsbeitrages der BVA von 20% auf 10% ab 1.4.2016 und den aktuellen Stand betreffend des Pensionssicherungsbeitrages, der zurzeit im Verfassungsausschuss des Parlamentes behandelt wird.



Besonders unterhaltsam war die Präsentation der Erinnerungsfotos über den Besuch der Luftraumüberwachung in der Schwarzenberg-Kaserne/Salzburg und dem Pensionistentreffen vom Vorjahr.



Verdient gemacht hat sich wieder Kollege Hermann Zweimüller, der tatkräftig bei der Organisation der beliebten Veranstaltung mitgewirkt hat.

Kollege Fürst hat für jene Kolleginnen und Kollegen, die zeitnah zum Pens.-Treffen ihren Geburtstag haben bzw. hatten, ein gutes Tröpfel aus dem Weinviertel mitgebracht.

Franz Poimer